

Preocupación por estado de salud de Adriana Peñafiel



Existe preocupación por el estado de salud de la exalcaldesa de La Serena y presidenta del Consejo Regional, Adriana Peñafiel, quien se encuentra internada en una clínica en Santiago debido a un coma diabético. «Al parecer, los remedios por un problema dermatológico le podrían haber ocasionado un desbalance

Su estado de salud derivó precisamente en que bajara su precandidatura hace unas semanas a diputada por Renovación Nacional, «lo que fue muy lamentado por los militantes y la comunidad toda. Como concejala de La

Serena, como municipio en general, al igual que muchos funcionarios, estamos muy preocupados de su salud. Esperamos su pronta recuperación y que se integre nuevamente con su simpatía y energía positiva», señaló Marcela Damke. «No obstante, militantes de Renovación Nacional están convocando a una misa para hoy a las 12 horas en la Catedral de La Serena para rezar por su recuperación.

COGRID evalúa simulacro del Sistema de Alerta de Emergencias en Monte Patria

A las 11:00 hrs de la mañana de este miércoles 23 de julio comenzó a sonar una alarma en los teléfonos celulares de la comuna de Monte Patria. Esto a causa del simulacro del Sistema de Alerta de Emergencias (SAE), lo que previamente había sido anunciado por SENAPRED.

Tras el simulacro, el Comité para la Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) se reunió para eva-

luar este ensayo ante catástrofes, realizando un positivo balance.

Así lo manifestó el director regional de SENAPRED, Angelo Hernández, quien hizo un llamado a la población para que puedan informar a las autoridades en caso de que su teléfono no haya registrado la alerta de este miércoles, «podemos darnos cuenta que efectivamente el sistema funcionó, se activaron las alarmas, no hubo problemas con la mayoría de las compañías, al menos esa es información preliminar que tenemos. Cualquier problema con algún teléfono que no haya sonado en un determi-



nado lugar, tienen que comunicarse con la municipalidad y gestor de riesgos, para que ellos a su vez lo hagan con nuestro servicio, de manera que nosotros a través de la Subsecretaría de Telecomunicaciones podamos gestionar las mejoras del sistema», explicó.